

Pohon Tumbang Dibeberapa Titik, Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember Bantu Percepatan Evakuasi

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://jember.informan.id)

Jan 3, 2023 - 13:27



JEMBER - Hujan lebat disertai angin kencang terjadi pada Senin 02/01/2023 sekitar pukul 16.00 Wib, mengakibatkan beberapa pohon di beberapa titik tumbang dan menutup jalan raya.



Pukul 16.45 Pohon tumbang di Jalan Raya Oto Iskandar Dinata, menutup jalan raya mengakibatkan kemacetan ruas jalan arah Jember-Ambulu.

Kemudian pada Pukul 16.45 Wib giliran pohon di Jl Diponegoro Desa Candijati yang juga tumbang dan menutup arus ruas jalan Jember- Bondowoso.



Masing-masing mengakibatkan kemacetan jalan sepanjang 100 meter lebih, Koramil 0824/12 Kaliwates langsung turun ke Jl Oto Iskandar Dinata bersama BPBD dan aparat terkait untuk melakukan percepatan evakuasi pohon tumbang tersebut.

Demikian halnya di Desa Candijati Kecamatan Arjasa, Koramil 0824/02 Arjasa langsung menurunkan personelnya untuk membantu percepatan evakuasi.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dan Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibara saat kami temui menyatakan, bahwa cuaca memang cukup ekstrim, angin begitu kencang, namun anggota selalu kita siagakan saat cuaca seperti itu.

Sehingga dapat segera turun kelapangan memberikan bantuan perkuatan aparat lainnya seperti BPBD, Polsek dan Relawan yang berupaya cepat mengevakuasi pohon dari tengah jalan.



Sehingga sekitar satu jam penanganan, lalu lintas kembali normal, dan anggota kita tarik kembali ke Makoramil. Jelas kedua Danramil tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi terkait kejadian tersebut menyatakan, bahwa kita mengapresiasi langkah cepat dari petugas di lapangan, dan untungnya tidak ada korban jiwa dari kejadian tersebut.



Kita sebenarnya sudah mapping untuk melakukan perempesan pohon, bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember, serta pihak terkait lainnya, dan sudah berjalan di beberapa titik, namun karena cuaca cukup ekstrim beberapa hari sekitar tahun Baru ini, sehingga kegiatan tersebut masih terhenti, beberapa pohon sudah tumbang seperti ini. Jelas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)